



Liebe Heerdis,

bald ist es so weit, die Adventszeit beginnt und damit meine allerliebste
Zeit im Jahr!

Ich habe gehört, dass ihr euch im vergangenen Jahr leider wieder nicht
treffen konntet um gemeinsam Spaß zu haben, tolle Feste zu feiern,
etwas zu bauen oder basteln und natürlich auch wieder nicht
Schützenfest feiern konntet...

Das ist so schade, wie gern würde ich es ändern!

Um euch eine kleine Freude zu machen, würde ich extra schon einen Tag
früher loslegen, und einen Abstecher zu euch, der Heerdi Kinderkompanie,
machen.

Meine fleißigen Helfer hängen vom 29.11.-03.12.21 eine Wäscheleine vor
euer Schützenheim. Wenn ihr in dieser Zeit einen Weihnachtsstrumpf
oder aber einfach eine Socke von euch dort aufhängt, will ich diese gern
befüllen.

Denkt bitte unbedingt daran, für mich euren Namen daran zu befestigen
und in Sneaker-Socken bekomme ich nicht genug rein.

Am 05.12.21 könnt ihr dann eure Socken, in der Zeit von 16-17 Uhr,
wieder am Schützenheim abholen.

Ich freue mich schon auf euch!

Euer Nikolaus

&

die fleißigen Helfer Nina, Sandra, Verena und Steffi

ps:

Ich habe auch noch gehört, dass ihr etwa Anfang Dezember, wieder so einen tollen
Weihnachtsbaum zum selber Schmücken vors Schützenheim bekommt.

Ich bin schon sehr gespannt, wer in diesem Jahr mitmacht und wie der fertige Baum
aussehen wird!